



Gratisschutz für Sportler gibt es jetzt jeden Donnerstag beim Eistraum.

Foto: Peter Tomschi, Schaper-Orthopädie

Sicheres Fahrvergnügen ● Neues Angebot auf Rathausplatz

Gratisschutz für Eisläufer

Pirouetten drehen, Walzer tanzen oder rückwärts kurven – es kann so schön sein, das Eislaufen. Damit der rutschige Sport nicht mit einem Krankenhausbesuch endet, gibt es jetzt Gratisschützer beim Wiener Eistraum.

Am Donnerstag bietet die Österreichische Gesellschaft für Handchirurgie (ÖGH) in Kooperation mit der Stadt

Wien den Hobby-Eiskunstläufern erstmals die kostenlose Handgelenks-Protektoren an. Zwischen 19 und 21 Uhr können Interessierte die

Schützer unter fachkundiger Anleitung anlegen. ÖGH-Präsident Martin Leixnering über die Aktion:

„Wir versorgen täglich Handbrüche und Unfälle an Fingern und Unterarmen – verursacht durch den Eissport –, darunter auch komplizierte Brüche mit Langzeitfolgen, die großteils zu verhindern wären!“

Die praktischen Handmanschetten stehen ab sofort jeden Donnerstag drei Stunden lang auf dem Rathausplatz zur Verfügung. Drei Euro Einsatz.

